

# ACTA DE REUNIÓN DEL EQUIPO DOCENTE DEL GRADO DE CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD FÍSICA Y EL DEPORTE

Fecha reunión: 24/05/2023

Asisten a la reunión: Jorge Molina, Inmaculada Tornero, Pedro Olivares, Manuel Tomás Abad, Fco. Javier Giménez, Nerea Field, Jesús Tejada, Manuel Arrayas, José María García, Fernando Pineda, Patricia Ruiz, Jesús Sáez, María Dolores Vallellano, Pablo Gil, José Manuel Cantonero, Estefanía Castillo, Eduardo Fernández.

**Excusan su ausencia:** Martín Díaz, Sebastián Fierro, Francisco Barrera, Bartolomé Almagro, Pedro Sáenz, Estefanía Castillo.

Se reúne al Equipo Docente del Grado en CCAFYD en la sala de Juntas de la Facultad de Educación, Psicología y Ciencias del Deporte, siendo las 12:45, para tratar el siguiente orden del día:

### ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN:

- 1. Informe del coordinador.
- 2. Informar al profesorado sobre la finalización de la docencia del 2º periodo y desarrollo de las convocatorias I y II.
- 3. Informar al profesorado sobre el estado de renovación del título e informe de alegaciones enviado por la CGCIT.
- 4. Informar, si procede, sobre la reunión de la Asamblea de la Conferencia de Decanos sobre las especialidades de conocimiento (día 19-05-23).
- 5. Ruegos y preguntas.

#### **ACTA REUNIÓN:**

#### 1. Informe del coordinador.

El coordinador del Grado informa sobre las ayudas obtenidas para la formación complementaria con las que se han llevado a cabo diferentes actividades formativas a lo largo del presente curso académico (VII Jornadas de Salidas y Experiencias Profesionales en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte realizadas entre el 24 y el 28 de octubre de 2022, y seminarios relacionados con diferentes asignaturas del Grado). El coordinador también comenta que aún queda un seminario por realizar, y que esto será en el primer semestre del curso que viene, junto con las VIII Jornadas de Salidas y Experiencias Profesionales y la VIII Semana del Grado.

El coordinador expone que se ha llevado a cabo una actualización de la información de la web del Título (actas de ED, CGCT, autoinformes, informes de mejora, informes de la ACCUA, profesorado...). Además, comenta que si alguien detecta alguna información obsoleta o ausente, que lo notifique, y que si se disponen de fotografías para promocionar el Grado que las hagan llegar al coordinador.

Por otro lado, el coordinador comenta que este curso, de forma excepcional, mientras que se proceda a la firma de convenios o se disponga de las instalaciones necesarias para su realización, las asignaturas del Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte enseñanza y promoción de actividades náuticas, enseñanza y promoción de deportes en la naturaleza, y actividad físico-recreativa en el medio acuático, podrán contar con prácticas de campo.



El coordinador también informa sobre la asistencia a la Conferencia de Decanos UGR y de los aspectos más destacados (adaptación del Título al BOE 228/2018 y acreditaciones en las áreas de Didáctica de la Expresión Corporal y Educación Física y Deportiva).

También subraya el coordinador que es importante firmar las actas de evaluación en los plazos señalados, ya que puede afectar a los alumnos/as de 4º debido a que necesitan que las notas estén puestas para poder matricularse en los Másteres Oficiales. El coordinador comenta la importancia de conocer la normativa actual de evaluación (tipos de evaluación y convocatorias). Además, el coordinador explica la impartición de algunas asignaturas en inglés (DLEX y DLEX TOT). Si alguien propone alguna otra asignatura que lo exponga y se valorará en la Comisión para la Garantía de la Calidad del Título.

## 2. Informar al profesorado sobre la finalización de la docencia del 2º periodo y desarrollo de las convocatorias I y II.

El coordinador comenta algunos aspectos más destacados del calendario académico y de los plazos importantes en la finalización del curso 2022/23 (cierre de actas, tener en cuenta la guía docente, evaluación de las asignaturas impartidas por un PSI, periodo y desarrollo de convocatorias I y II).

Respecto a los TFG, el coordinador expone que, quizás, pueda ser conveniente poner un enlace general para que todo el alumnado entregue su TFG y el tribunal pueda valorarlo. Al respecto, algunos profesores/as comentan que en principio podría estar bien, pero que podría tener el inconveniente del respeto de la privacidad del alumnado.

## 3. Informar al profesorado sobre el estado de renovación del título e informe de alegaciones enviado por la CGCIT.

El coordinador informa al profesorado sobre el estado de renovación del Título y del informe de alegaciones enviado por la CGCIT. En este sentido, comenta que fue recibido el Informe para la Renovación elaborado por la ACCUA (antigua DEVA) y que, se ha elaborado y emitido un informe de alegaciones al respecto, contemplando todos y cada uno de los aspectos a subsanar. El coordinador muestra algunos ejemplos sobre el informe de las alegaciones, teniendo en cuenta los distintos criterios, en los que expone las recomendaciones que realiza la ACCUA, las acciones de mejora y meta, responsables de la acción, las fechas de inicio y de fin, si la acción ha finalizado o no, así como los indicadores y evidencias que se tendrán en cuenta para resolver cada recomendación.

Por otra parte, el coordinador resalta la importancia de llevar a cabo la coordinación vertical y horizontal del profesorado. En este sentido, comenta que se va a habilitar un Excel en el que el profesor/a-coordinador-a de cada asignatura rellene los contenidos teóricos y prácticas que va a impartirse en dicha asignatura, así como, cuando sea posible, su temporalización. Además, sería conveniente levantar acta de las reuniones mantenidas, tanto de coordinación vertical como horizontal.

4. Informar, si procede, sobre la reunión de la Asamblea de la Conferencia de Decanos sobre las especialidades de conocimiento (día 19-05-23).

El coordinador informa sobre la reunión mantenida en la Asamblea de la Conferencia de Decanos sobre las especialidades de conocimiento (19/05/2023). En este sentido, el coordinador comenta que la propuesta a votar estaba muy elaborada ya por parte de la Comisión Específica elegida por la Conferencia de Decanos y que, tal como se acordó en la reunión previa del Área de Didáctica de la Expresión Corporal, se votó en contra, al no



contemplar nuestra área. También comenta que algunos profesores de nuestra área asistieron a una reunión (celebrada justo antes que la reunión de la Asamblea de Decanos) de docentes del área de Didáctica de la Expresión Corporal, convocada para tratar la propuesta de la Conferencia de Decanos.

### 5. Ruegos y preguntas.

El profesor Eduardo Fernández, informa al equipo docente sobre la posibilidad de que en la ceremonia de graduación de nuestros estudiantes para el curso 2022/23 pueda existir representación del COLEF, interviniendo brevemente en dicho acto. Tanto el coordinador como la vicedecana de docencia informan que el acto es gestionado por el decanato y por el vicedecanato de estudiantes, quienes valoran la posibilidad de dicha participación. El profesor Tejada se muestra en desacuerdo respecto a la participación del COLEF ya que, al tratarse de un acto más emotivo, considera que no correspondería una intervención por parte del COLEF para informar sobre aspectos relacionados con la colegiación. En relación con esto, el COLEF asiste anualmente a las Jornadas de Salidas y Experiencias Profesionales, siendo un momento propicio para informar de estos aspectos.

Se levanta la sesión, siendo las 13:45.

Fdo: Jorge Molina López.

Coordinador del Grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.